

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 16/MARZO/2018

Fitch Ratings confirmó la calificación crediticia de México

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora Fitch Ratings confirmó la calificación crediticia de México en BBB+ con perspectiva estable, por considerar que el país posee una base económica diversificada y un historial de políticas económicas disciplinadas que han dado estabilidad macroeconómica.

Sin embargo, Fitch advirtió que las finanzas públicas y las instituciones de nuestro país son débiles y subrayó la corrupción y la violencia presentes en México.

Además, señaló que en las próximas elecciones existe el riesgo de un cambio hacia una reorientación de la política económica.